

Baye 22 mars 2015 50ème Assemblée Générale bilan 2014



L'Assemblée Générale ordinaire avait une saveur toute particulière, car c'était la 50^{ème}. Un demi-siècle que nos voiliers animent et colorent le plan d'eau et lui donne ce petit air de port breton durant la saison estivale.

Il y avait donc foule autour du président SEGUINIER au moment de son rapport moral. Il a rappelé que si le club avait atteint 50 ans d'âge, c'était d'abord et avant tout grâce à ses adhérents qu'ils soient fidèles ou pas et au professionnalisme de tous les bénévoles qui se sont succédés que ce soit comme Président, Trésorier, Secrétaire et à ceux qui œuvrent sans rechigner à la maintenance de notre patrimoine. Il a souligné la richesse en manifestations de la saison 2014 la 50^{ème} donc et souhaité que l'on maintienne le cap.

Le trésorier, à l'aide d'une projection sur écran, a exposé les dépenses et recettes avec en finalité un léger excédent. La trésorerie du Club est saine, et, bonne nouvelle pour les adhérents, les cotisations pour 2016 restent au même niveau qu'en 2015.

Puis, toujours à l'aide de diaporamas courts et parsemés de petites touches d'humour, le secrétaire a successivement présenté, l'historique du club, le bilan Administration et communication, le bilan des animations et celui des travaux.

Et comme un anniversaire ne se fait pas sans cadeaux, le Président en a offert deux, le premier à M.SERUZIER membre fondateur, ancien Président qui, depuis cinquante saisons, œuvre au sein du Comité Directeur et l'autre à Claude ALEXANDRE alias le « Bosco » lui aussi ancien Président pour son rôle déterminant à la tête de l'équipe travaux. Cette exceptionnelle A.G s'est terminée par un excellent repas et, bien entendu, un magnifique gâteau en forme de voile de bateau.

